
令和５年度 えどがわ防災女性ミーティング
参加者アンケート

＊開催日数（３日間開催）

＊開催時間（１回６０分程度）

＊ミーティングの進行

＊防災について女性視点での気づきを考えるきっかけになったか

＊グループワークでは活発な話し合いが行えたか

＊来年度も参加したいと思うか
（無作為抽出で応募のあった区民の方のみ）

【アンケート項目】

【来年度に向けた主な意見】
①１２月から２月にかけて開催したが、開催時期について

② ３回とも全て土曜日の午前１０時から開催したが、開催曜日・時間について
③ 来年度に取り上げて欲しいテーマについて



＊開催日数（３日間開催） ＊開催時間（１回６０分程度）

⇒ 良かったと回答した方が多く、あまり良くなかったと
回答した方はいなかった

ちょうどいい

多い

少ない
少ない

ちょうどいい

なった

どちらかと言えばなった

あまりならなかった

＊ミーティングの進行

どちらとも言えない

良かった

あまり良くなかった

⇒ 「ちょうどいい」と回答した方が多く、「少ない」と
回答した方は５日程度が良いとの意見であった

⇒ 「ちょうどいい」と回答した方が多く、「少ない」と回答
した方は１回のミーティングにおける開催時間として９０
分や１２０分が良いとの意見であった

＊防災について女性視点での気づきを考える
きっかけになったか

⇒ なったと回答した方が多く、あまりならなかったと回答
した方はいなかった



＊グループワークでは活発な話し合いが出来たか

⇒ 「出来た」と回答した方が多く、「出来なかった」
「どちらともいえない」と回答した方はいなかった ⇒ 全員が「参加したい」もしくは「タイミングが合えば参加

したい」と回答

＊来年度に向けた主な意見

・ 月に１回か２か月に１回位のペースで開催しても良いのではないか
・ 寒い時期を前提として考える事が多かったので、今度は夏に行うとまた異なる視点になるのかなと感じた
・ 開催時期を年度の前半にする事で、ミーティングで知り得た事を早いうちに町会やイベントなどで活かせる

・ 女性は夜間外出しにくい人もいるので曜日と時間は今のままで良いと思う
・ 大学があるので土曜日１０時からで参加しやすかった

① １２月から２月にかけて開催したが、開催時期について

② ３回とも全て土曜日の午前１０時から開催したが、開催曜日・時間について

・ 行事予定が入る土日は避けて欲しいので、平日夜が望ましい

③ 来年度に取り上げて欲しいテーマについて
・ 能登半島地震の経験から新しい情報が学べると良いと思う
・ 避難所運営ゲーム（HUG）をまた行いたい

出来た

どちらかと言えば出来た

出来なかった

どちらともいえない

参加したい

タイミングが合えば参加したい

参加したくない

＊来年度も参加したいと思うか
（無作為抽出で応募のあった区民の方のみ）


